



## Adventia amenaza con subir más las matrículas tras el 'sablazo' de Mesonero

La escuela de pilotos salmantina Adventia amenaza con nuevas subidas de precios en las matrículas de sus alumnos a pesar de que su anterior presidente, Juan Antonio Martín Mesonero, incrementó los precios un 20% en cinco años. Se trata de cotas que los alumnos ya consideran abusivas "por servicios cada vez más precarios". Así lo denunciaron durante el último claustro universitario, en el que los alumnos del centro adscrito a la Universidad de Salamanca pidieron ayuda al Rector, Ricardo Rivero, que reconoció su preocupación por este asunto. La escuela de pilotos, que ahora es propiedad de la Fundación Salamanca Progreso, reconoce que negocia con proveedores públicos para que disminuyan su facturación tras años en quiebra técnica. |L.G.